

Ehemalige Cisalpino-Triebzüge auf Abwegen



Wegen Umbauarbeiten erfolgte im November Umleitungsverkehr über die Läufefingerstrecke, hier am 10. November 2018.



Auch ungewohnt ist der Anblick der Museumsbahnstrecke Hettwil–Sumiswald–Grünen anlässlich des statischen Akustiktests am 26. November 2018.

Fotos: Tibert Keller

Totengräberstimmung bei der AB in Gossau

Fotos: Tibert Keller



Ein Augenschein bei der Appenzeller Bahn am 21. November 2018 in Gossau zeigt zahlreiches ausgedientes Rollmaterial der AB.



Während der Zweitklasswagen der Serie B 236–238 (ex FLP B 33–35) wohl auf sein Ende wartet, beginnt beim MVR–GTW bald eine neue Ära.